



Regionaljournal Kärnten
kaernten@regionaljournal.at



Defekte Ölheizung verrauchte Haus

Eine 48 Jahre alte Frau bemerkte am Samstagvormittag dass aus einem zu dieser Zeit unbewohnten Haus im Stadtgebiet von St. Andrä im Lavanttal Rauch austrat und verständigte die Einsatzkräfte.

Die eintreffenden Feuerwehren St. Andrä und Jakling stellten eine enorme Rauchentwicklung im Inneren des gesamten Hauses fest, die offensichtlich durch einen Defekt der Ölheizung ausgelöst wurde. Das Haus wurde belüftet. Die Höhe des Sachschadens kann derzeit noch nicht beziffert werden.

